



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pantin, le 12 juin 2024

Le sport populaire mobilisé face à l'extrême droite

Face au danger imminent d'accession au pouvoir de l'extrême-droite en France, la Fédération Sportive et Gymnique du Travail (FSGT) soutient toutes les initiatives et manifestations citoyennes, associatives, syndicales et politiques qui permettront d'enclencher un puissant élan de résistance et de changement.

Les résultats des élections européennes du 9 juin, qui ont positionné les forces politiques d'extrême droite en tête avec un score cumulé supérieur au tiers des suffrages exprimés et la décision inopinée du Président de la République de dissoudre l'Assemblée nationale, constituent un tremblement de terre politique pour les citoyennes et citoyens résolument attachés.es aux valeurs républicaines de justice sociale, de liberté, de solidarité, d'égalité et de fraternité.

Dans ce contexte inquiétant, les Jeux olympiques et paralympiques d'été organisés pour la première fois en France depuis 100 ans pourraient être accueillis dans un pays gouverné par l'extrême-droite et ses alliés, dont le projet politique xénophobe est à l'opposé des valeurs universelles de paix et d'amitié entre les peuples.

Créée en 1934 de l'unité du mouvement sportif ouvrier face à la montée du fascisme en Europe et dans un mouvement précurseur qui donnera naissance au Front Populaire de 1936, la FSGT continue de militer et d'agir pour un sport associatif et populaire, inclusif et solidaire, autogestionnaire et émancipateur en direction des populations les plus éloignées des activités physiques et sportives en France et dans le Monde.

Au regard de son histoire, de ses valeurs, et de sa conviction qu'il ne peut y avoir de sport pour toutes et tous dans une société qui n'est pas pour toutes et tous, la FSGT en appelle à la mobilisation des sportives et sportifs, des associations et clubs et du mouvement sportif français dans sa diversité pour faire battre en retraite l'extrême droite et ses alliés dans les urnes les 30 juin et 7 juillet prochains.

La Fédération Sportive et Gymnique du Travail (FSGT) compte 240 000 pratiquant-es, 4200 clubs et propose une centaine d'activités physiques, sportives, culturelles et artistiques, compétitives et non compétitives.

Créée en 1934 dans la lutte contre le fascisme, elle promeut le droit d'accès au sport de toutes et tous en se donnant comme objectif le développement de contenus d'activités, de vie associative et de formation adaptés aux besoins de la population.